
 
 
 
 
 
 

 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “ACERAS PARA 

PEATONES EN LA AVENIDA DEL CANTÓN” 

 
 
MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 
 
En el Pleno del pasado mes de octubre se debatió y aprobó una moción sobre 

las preocupaciones y reivindicaciones de los vecinos del barrio de la 

Concepción en relación con la construcción de la nueva avenida del Cantón. 

En el estado actual de las obras no parece que en la explanada sobre la que 

se asienta el vial quede alguno espacio para las aceras. 

 

 
PREGUNTA: 
 
¿Va a disponer o no de aceras para peatones la nueva avenida del 

Cantón que está terminando de construir como eje principal del sector 

Plan Rambla? ¿Si es así, cuándo está prevista su construcción? ¿Va a 

tener aceras en ambas márgenes las calles la Rosa y Jacinto? 

 
 

Cartagena, 21 de noviembre de 2020 
 
 
 
 

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz 

Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena 

 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 
 


